



元気いっぱい月輪っ子



ありがとうございました



5月8日(土)のPTA奉仕作業を予定通り実施いたしました。当日は、天気にも恵まれ、多くのPTA会員の皆様の参加をいただきました。校庭・プール周辺の除草作業、プール内の清掃作業等、てきぱきと作業を進めていただき、短時間で作業を終了することができました。また、おかげさまで、校庭、プールともに見違えるようにきれいになり、校庭での体育の学習、運動会、外遊び、並びに、6月に予定されている、プール開きが気持ちよく実施できます。

紙面をお借りして、PTA会員の皆様に心より御礼申し上げます。本当に、ありがとうございました。今後とも、本校教育活動へのご理解とご協力を引き続きよろしくお願いいたします。

みんな頑張っています



明日5月15日(土)の運動会に向けて、各学年、徒競走、団体競技、リレーの練習を行っています。どの種目も、「どうしたらできるかな」を合言葉に新型コロナウイルス感染症拡大防止策を工夫しての競技です。具体的な姿は、当日会場をご覧ください。

全体練習、鼓笛全体練習も人と人の距離を十分にとって(2m)短時間で行っています。特に、鼓笛演奏は、最近の新型コロナウイルス感染症の状況を鑑み、さらなる感染防止対策として、行進しながらの演奏を中止し、固定した位置での演奏としました。福島市の鼓笛パレードも中止となりましたので、子どもたちのこれまでの練習の成果を発表できる唯一の場となります。子どもたちの心のこもった演奏を楽しみにしてください。

なお、当日は、気温がかなり高くなることが予想されています。感染症予防対策に加えて、熱中症対策も十分に取らながらの実施といたしたいと思います。状況によっては、子どもの健康、安心・安全確保を優先し、プログラムの予定の時刻や終了時刻、下校時刻の繰り上げ(開始時刻9:00は変更しません)、種目の削減も念頭に置いていますので、参観の皆様はできるだけ開始時刻に間に合うように入場していただきたいと思ひます。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

ご協力をお願いします。

福島県内の新型コロナウイルス感染症の状況が「ステージⅢ」と判断され、学校の行動基準も「レベル2」に引き上げられました。(5月31日まで)感染リスクが高い学習活動(近距離で密になる話し合い活動、理科の実験・観察、調理実習等)は停止といったように、これまで以上に繊細な対応をしているところです。保護者の皆様にご協力をお願いしたいことは、以前の「レベル2」対応の時と同様に、同居の家族の方の発熱や風邪症状がみられる場合は、お子様も念のため出席停止とさせていただきますことです。拡大防止のために、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。不安や不明な点は、いつでも学校(担任、教頭、校長)へご相談ください。

屋外スピーカー設置



福島市では、阿武隈川をはじめとする主要な河川沿いにおける浸水想定区域にお住いの市民の皆様へ、災害発生時の避難情報、災害の状況等をいち早く伝達する新たな手段として、屋外スピーカーを市内27か所に設置することになり、本校の敷地も設置箇所となりました。先日第1回目の工事が終了しました。今後、支柱根元の固定、機器の設置と進んでまいります。今後も工事情報をお知らせしていきます。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。